



En el Senado habrá una dictaminación “pulcra”: Armenta

ANDREA BECERRIL

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, informó que el proceso para dictaminar la minuta que les remitirá la Cámara de Diputados, por la que se posibilita que la Guardia Nacional quede bajo el control operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), será pulcro, “apegado estrictamente a lo que estable la ley y el reglamento interno”.

En lo que será su primera sesión al frente del Senado, el martes próximo, Armenta deberá enfrentar la exigencia de buena parte de los legisladores de Morena de que esa cámara apruebe con celeridad esa iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que cuentan con los votos suficientes para hacerlo, y la decisión del bloque opositor, que se organiza ya para impedir que haya dispensa de trámites.

En entrevista, en la que se le preguntó si la minuta se aprobará el martes, Armenta respondió que la ruta legislativa la deberán acordar las fuerzas políticas dentro de la Junta de Coordinación (Jucopo), que preside Ricardo Monreal, así como la mesa directiva que él encabeza.

—¿No teme que se complique la aprobación de la minuta, por la polémica desatada en la bancada de Morena a partir de las acusaciones de la oposición al coordinador Monreal de haber negociado con ellos frenar esa reforma?

—Leí una comunicación del senador Monreal, como he leído de los otros coordinadores, y rechazó esas versiones en el sentido de estar en contra de esta iniciativa.

El presidente del Senado insistió en que seguirá “el procedimiento que la ley establece” acerca de la minuta, “para cuidar el enorme esfuerzo que han hecho en la Cámara de Diputados”.

—¿Pero qué va a pasar, la turnan a comisiones el lunes, para poder pasarla al pleno el martes?

—El Senado es un órgano representado por fuerzas políticas y la política es el arte del diálogo, de la conciliación, de la construcción de

acuerdos y consensos. Es también la casa del debate, estoy seguro de que los senadores pondrán su mejor empeño para construir en torno a esta minuta tan importante para el país.

En tanto, el senador César Cravioto resaltó que los morenistas y sus aliados deben respaldar la minuta que incorpora la Guardia Nacional al control de la Sedena y no entrar en el juego del PAN y los demás grupos del bloque opositor.

Es una discusión, dijo, que se dará dentro del grupo mayoritario, “que no le puede fallar al Presidente de la República”, sino aprobar, como se hizo en la legisladora, reformas a tres leyes, a fin de reforzar los instrumentos para el combate a la inseguridad y la violencia.